

INGRESO 2024: Preguntas frecuentes

Escuela de Arte y Patrimonio Universidad Nacional de San Martín

¿Cuándo son las inscripciones?

Del 02/10 al 06/10 del 2023, para la Licenciatura en Fotografía.

Del 02/10 al 13/10 del 2023, para la Licenciatura en Cine Documental, la Licenciatura en Música Argentina y la Licenciatura en Artes Escénicas (en sus tres focalizaciones: Artes Circenses, Danza y Teatro de Títeres y Objetos).

No se admitirán inscripciones fuera de término.

¿Cuánto cuesta?

La Universidad Nacional de San Martín es pública y gratuita. Ninguna de nuestras carreras de grado es arancelada.

¿Qué carreras se pueden cursar de manera virtual?

Ninguna. Todas las carreras son de modalidad presencial.

¿Dónde se cursa?

En el <u>Campus Miguelete (Gral. San Martín, Buenos Aires)</u>. Contamos con espacios de cursada en el Edificio Tornavía, el Teatro Tornavías, los Aularios, el Auditorio Carpa, el Galpón, la Sala Hoyer, el Auditorio Tanque, el Edificio NTI y más. Consultá el mapa completo por <u>este enlace</u>.

¿Qué debo presentar para la inscripción?*

- DNI
- Partida de nacimiento
- Título secundario o certificado de estudiante regular. Si sos mayor de 25 años y no completaste tus estudios secundarios, podés inscribirte bajo el régimen del artículo 7º de la Ley de Educación Superior Nº 24.521, solicitando la inscripción a través de una carta dirigida a la/el Secretaria/o Académica.
- Una foto color 4x4



- Ficha de preinscripción

Dependiendo la carrera, puede que también se solicite otro tipo de requisito como un porfolio, un video, un apto físico, etc.

* Aclaración para personas extranjeras: si no contás con DNI argentino, debés presentar pasaporte o ticket de ingreso al país; la partida de nacimiento deberá estar apostillada; el título secundario deberá estar apostillado y convalidado. Si la documentación se encuentra en un idioma distinto al español, deberás realizar la traducción pública correspondiente, por traductor público argentino.

¿Cómo se realiza la inscripción?

Durante el período indicado al comienzo, debés completar la ficha de preinscripción mediante Siu-Guaraní y enviarla de manera digital, junto al resto de la documentación original digitalizada, por un formulario que abriremos oportunamente.

Luego deberás acercarte presencialmente a la UNSAM y presentar los originales de todo (para esta instancia tenés tiempo hasta el 17 de noviembre).

¿Y si vivo lejos de la UNSAM?

Las personas que vivan a más de 500 km de la Universidad, como excepción, tienen tiempo hasta la primera semana de diciembre 2023 para presentar de manera presencial los originales. Tené en cuenta que el trámite no es personal, puede hacerlo otra persona a tu nombre siempre y cuando la documentación que presente sea la original.

¿Qué es el Siu-Guaraní?¿Cómo accedo por primera vez?

El **Siu-Guaran**í es un sistema de gestión académica que cuenta con una plataforma online para ser utilizada por aspirantes y estudiantes. Para acceder por primera vez, ingresá por https://guarani3.unsam.edu.ar/preinscripcion/unsam/. Deberás crear un usuario desde cero: tu nombre de usuario será tu DNI. Una vez hecho esto, recibirás un correo desde noreply@unsam.edu.ar a tu cuenta de correo electrónico (el que hayas informado en tu inscripción) para gestionar la creación de una nueva clave.

¿Cómo es el ingreso?



Luego de inscribirte debés realizar el **Curso de Preparación Universitaria (CPU)**, que consiste en 4 o 5 módulos (dependiendo de la carrera). Luego de aprobar la totalidad de los módulos, habrás ingresado a la carrera y serás estudiante regular. Para conocer más sobre el CPU, hacé <u>clic acá</u>.

¿Qué es ser "estudiante regular"?

Luego de aprobar el CPU, dejás de ser "estudiante aspirante" y pasás a ser estudiante regular de la Universidad. Para conservar la condición de regularidad, deberás aprobar dos materias por año.

Si aprobé materias en otra universidad, ¿me las reconocen?

Una vez que apruebes el CPU e ingreses a la carrera, podés solicitar equivalencias de las materias que ya aprobaste en otra institución. Tenés que solicitar una entrevista a la dirección de la carrera para que te asesoren. Para las equivalencias se tienen en cuenta los contenidos, la bibliografía y la carga horaria de cada materia. No pueden superar los 10 años desde el momento en que la aprobaste.

¿Dónde encuentro más información sobre la carrera?

Te recomendamos consultar en detalle el **plan de estudios**. Hacé clic en la carrera a la que te quieras inscribir para acceder a las preguntas frecuentes:

- Licenciatura en Fotografía
- Licenciatura en Cine Documental (en construcción)
- <u>Licenciatura en Música Argentina</u>
- Licenciatura en Artes Escénicas con focalización en Artes Circenses
- Licenciatura en Artes Escénicas con focalización en Danza
- <u>Licenciatura en Artes Escénicas con focalización en Teatro de Títeres y Objetos</u>

También podés dejar tus datos en <u>este formulario</u> para recibir información sobre las charlas informativas que se realizarán en una fecha a definir, cerca del período de inscripciones.

¿Qué otra carrera puedo estudiar en la EAyP?

Contamos con la Licenciatura en Prácticas Artísticas Contemporáneas, la Licenciatura en Conservación y Restauración del Patrimonio Cultural y la Tecnicatura



Universitaria en Animación 3D y Efectos Visuales. La inscripción a estas carreras será en octubre de 2024. También contamos con posgrados, diplomaturas, cursos y talleres. Podés conocer toda nuestra oferta académica por <u>eaup.unsam.edu.ar</u>.

Contacto

Si tenés inconvenientes o dudas, podés contactarte con el Departamento de Servicios Académicos por mail a <u>serviciosacademicos.eaup@unsam.edu.ar</u> o por teléfono al 4006-1500 interno 2204.

El horario de atención es de lunes a viernes de 9 a 12 y de 13 a 20 h. Podés seguirnos en nuestras redes para no perderte ninguna novedad: estamos en <u>instagram</u>, <u>facebook</u> y <u>twitter</u>.